

BELLEVIUE Deux séjours de ski pour les collégiens d'Honoré-d'Urfé



■ Une semaine de bonheur pour les élèves de 5^e et 6^e d'Honoré-d'Urfé. Photo Marc Courbon

Le mois de février se sera presque terminé avec une semaine sur les planches pour les élèves de 6^e et de 5^e du collège Honoré-d'Urfé. Geneviève Donnelly, principale explique : « L'équipe de professeurs d'EPS s'est mobilisée pour faire découvrir, à grand nombre de collégiens, les sports d'hiver. » 50 de 6^e ont découvert la station de ski de Villars-de-Lans, encadrés par des moniteurs et les enseignants qui avouent reconnaître un réel progrès en ski de l'ensemble des participants. Les classes de 5^e décou-

vraient le « Snowkite » aux Etables, une première en France paraît-il, le ski est tracté par un cerf-volant (kite en anglais). Le vent s'est progressivement intensifié au fil des jours, semblant avoir été commandé pour l'activité. Pendant ce séjour, les enfants se sont essayés aux tirs à la carabine de biathlon grâce au prêt qu'a fait « Bessat sports d'hiver » et ont découvert également les randonnées en ski de fond et raquettes. ■ Collège Honoré d'Urfé 41 bis rue de la Jomayère. Tel 04 77 57 38 58.